

豊後大野市小中一貫教育校 三重学園 百枝小学校 学校だより
～幸せいっぱい～



百枝っ子



令和7年10月27日
NO.7
文責 校長 加藤直子

【教育目標】ふるさとを愛し 心身ともにたくましく未来を切り拓く力をもった 子どもの育成

「全力 協力 ONE TEAM」で 頑張りました！

★10月18日（土）素晴らしいお天気に恵まれて、百枝小学校秋季大運動会を無事に終了することができました。子どもたちはテーマのもと、全力の演技と笑顔で、最後までONE TEAMで頑張りました。勝敗に関係なく、子どもたちはやり切った満足感でいっぱいの顔をしていました。朝早くから、子どもたちへの温かい拍手とご声援をいただき、本当にありがとうございました。



運動会の振り返り紹介

その時私は「しまった」と思いました。苦手な部分を間違えてしまったのです。みんなに練習したのにと、とても悔しい気持ちになりました。もう間違えたくない、と思い、その後は最初よりももっと全力で踊りました。
(作文一部抜粋) 5年 関谷すず

ぼくが特に意識したのは玉入れです。みんなで頑張って練習した成果は報われ、76対76で同点でした。みんなで頑張ったかいがあるなと思いました。失敗しても何度もやり直しました。運動会協力してくれてありがとうございました。(6年生から全校のみんなへの手紙より) 6年 多田凱哉

今年も稻刈り体験ができました！

★9月29日(月)に5・6年生が稻刈りを行いました。今年も都さん・関屋さんのご指導の下、稻刈りと脱穀を体験させていただきました。初めは恐る恐るかまを使っていた子どもたちも、だんだんコツをつかんで手際よく作業を進め、あっという間に刈り終えました。その後はコンバインを使っての脱穀作業・落穂ひろいを保護者の方の支援もいただきながら無事に行いました。皆様ご協力ありがとうございました！



本物の落語にわくわく！

★9月30日(火)こども園の村上先生のご紹介で「柳家平和さん」という落語家さんのお話を聴く機会をいただきました。1~3年生は初めての落語にわくわくしながら参加をし、落語の後の交流会では、ダジャレや自分の夢などを、どの学年からも活発に意見発表する姿を見ることができました。「じゅげむ…」を子どもたちはすぐに覚えてしました♪日本の文化に触れる素敵なお時間となりました。

